

ユーラシア地域動物園水族館協会 EARAZA と友好の覚書締結



友好覚書に署名したスピツィン EARAZA 会長と福田 JAZA 会長

2019年6月5日 EARAZA（ユーラシア地域動物園水族館協会）総会会場に於いて

日本動物園水族館協会 JAZA は 6 月 5 日、モスクワでユーラシア地域動物園水族館協会 EARAZA と友好の覚書を結びました。

JAZA の福田会長と EARAZA のスピチン会長が署名したこの覚書は、今後 5 年間にわたり両協会に所属する動物園水族館が、保全、飼育管理、環境教育、研究などの分野で相互に協力していくこととしています。今まで旧ソ連邦の国々を中心とした動物園水族館の情報が入りにくい状況にありましたが、この覚書調印を契機に情報交換が進み相互に動物園水族館の活動が活発になることが期待されます。

EARAZA は 1994 年に旧ソ連邦の動物園水族館が集まって設立された地域協会ですが、現在、ロシア、アルメニア、アゼルバイジャン、ウズベキスタン、カザフスタン、キルギスタン、タジキスタン、モルドバ、ベラルーシ、ウクライナ、エストニアの旧ソ連邦構成国に加え、チェコ、スロバキア、ルーマニア、ポーランド、アラブ首長国連邦、イスラエル、フランス、デンマーク、ドイツ、ブラジルにある動物園水族館が 100 園館以上、加盟しています。